



さくら花

笑顔満開さわやか角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

+ 「何かできらり」
美しく正しいことば

H30年7月4日（水）発行

6年生弁当の日 栄養もベリーグッド！おいしい弁当ができました！

6月26日(火)に6年生が、今回2度目になる自分で弁当づくりに挑戦する「弁当の日」を実施しました。子供たちは今回も、早起きして一生懸命弁当作りに取り組んでくれました。

5年生の時に、一度経験していることもあり、1月に実施した前回よりも、当日までの買い物や当日朝の準備も少し慣れて、段取りよく意欲的に弁当作りができたようです。おうちの方のアドバイスや援助をいただきながらも、一人一人が一生懸命弁当づくりに挑戦してくれました。お昼になると、子供たちには笑顔があふれ、互いのがんばりを認め合い、讃え合いながら、お腹も、心も満腹のようでした。色取りや栄養のバランス、ボリュームや品数など、5年生の時の第1回目より明らかにレベルアップした弁当ばかりでした。ご家庭の協力に心から感謝申し上げます。

子どもたちの感想から

- 朝早く起きて作ると、お母さんの苦勞が分かりました。お弁当の色取りを考え、愛情を込めるという大切なことをたくさん知ったお弁当の日でした。
- ぼくは前にもエビチリを作ったけれど、今回はあまりうまくできませんでした。けれど卵焼きは前よりきれいにできました。ぼくは、弁当一つでこんなに作るのに時間がかかるんだとあらためて実感しました。
- 前回お弁当づくりの時は、あまり色どりのことを考えずに作ってしまいました。でも、今回のお弁当は、赤・緑・黄をとり入れることができました。三色とり入れるということを考えたら前回よりも作るのがむずかしかったです。前回のもむずかしくて親の大変さを知ることができたけど、今回のでさらに感じることができました。
- タンドリーチキンを作るときに昨年よりも上手に美味しくつくることができました。ほうれんそうのごまあえでごまが固くてあまりまざりませんでした。ウインナーは焼き加減を調節して焼くことができました。サンドイッチは型抜きで何回も失敗してしまったけれどきれいに型を抜きました。

保護者の感想から

- いろいろ計画をたてて、買い物からがんばりました。今回は素材を切って焼いたり、ゆでたり……。ほとんど自分でやりました。包丁使いはまだ慣れていないので見ているとこわかったですが……。たくさん作ったのでお兄さんと父さんの弁当にも入れてくれました。今度はお母さんにも作って下さい。弁当作りとっても楽しかったです。
- 2回目のお弁当づくりということもあり、あれも作りたい、これもという気持ちが多く、メニュー選びが大変でした。朝は思っていた以上にパッと起きることが出来、一人で卵焼きを焼いている姿をみると頑張っているなど微笑ましく感じられました。前回よりも一人で味付けしたり、調理することができて良かったと思います。これを機に日頃もいろいろお手伝いしてくれると嬉しいですね。
- 今回も手は出さず、口で指示して一人で頑張りました。オムライスに入れる玉ねぎをみじん切りにするのが苦戦していましたが、息子が学校にでかけた後、残ったオムライスを味見してみたらすごく美味しくて驚きました。いつかは、息子も進学して一人で生活するであろう今後、米をといだり料理は避けて通れないので今から「作る」という事は大変いいことだと思います。また、家でも作らせてみようと思います。



自分の手作り弁当 一品一品味をかみしめ・・・おいしい！



先生の手作り弁当 見せてー

ボールルームダンス講習会～4年生

今年も大仙市にある藤肥ダンススクールのご厚意により、4年生を対象にダンス講習会が6月28日(木)に行われました。チャチャチャのステップに悪戦苦闘しながらも、時間の終わり頃には、男女ペアで手をつなぎ笑顔でステップを踏んで楽しんでいました。

2回目は、7月4日(水)に開催される予定です。ダンスは、体育の授業の表現活動として取り入れられています。



生活科まち探検 ～ 2年生

7月2日(火)青空のもと、2年生が生活科の学習で、グループに分かれて町内の施設・お店(郵便局、神明社、よねや、土間人、角館温泉、消防署・警察署、給食センター、安藤醸造、いさみや)を探検してきました。あらかじめ準備した質問をして、それぞれの施設について友達に伝えたいお話をたくさん聞いてきました。6名のボランティアの方々、18名の保護者の皆様の協力をいただき、安全に気をつけて探検することができました。ありがとうございました。



改修されたプールでの水泳授業が始まりました!



7月3日 1年生 初めてのプールに大歓声!



プール水槽部分の全面塗り替え、プール周りの床ブロック凹凸の補修、人工芝の更新、使わなくなった潜体槽の改修、浄化ポンプの一部交換などの工事が予定通り終了し、7月2日(月)に水泳授業がスタートしました。初めて小学校のプールに入る1年生も、きれいになったプールに大喜びでした。

明日はPTA参観日です。講演会にもご参加を!



岸田ひろ実氏

講演講師に岸田ひろ実氏をお迎えします。今回は、ユニバーサルデザイン推進、バリアフリーの機運を高め、障害のある方にやさしいまちづくりを進める仙北市の共催をいただき、貴重なお話を聞く機会をいただきました。岸田氏の講演では、夫の突然死、知的障害のある長男の出産、病気の後遺症による自らの下半身麻痺などの経験から、人生の絶望や困難、障害と向き合いながら前向きに生きてきた生き方そのもの、また障害者の目から見たやさしい環境づくりなどのお話を聞くことができるものと思います。全国から講演依頼が殺到する人気講師の講演です。5年生・6年生の児童も参加します。ぜひ保護者のみなさまたくさんの方々にご参加いただければ有り難いです。今回の講演題に同じ著書「ママ、死にたいなら死んでもいいよ(致知出版社)」などの本も出版されています。

《明日の日程》

親子レクリエーション

12:50	～	13:35	授業参観
13:45	～	14:55	講演会(児童は授業・5年と6年は講演会)
14:55	～	15:05	帰りの会
15:15	～	16:15	学年・学級懇談
6年生	(10:30～11:15)	体育館)	
5年生	(学年懇談後)	体育館)	